

D-H : Des services appréciés dans le quartier – 22/03/2010

Châtelineau

La Régie joue au sein de la cité un rôle reconnu

QUARTIERS Malinka est bulgare. Elle a gardé une pointe d'accent charmant. Voici quelques mois, peu après son arrivée en Belgique, elle est passée par les bureaux de l'ASBL Régie des quartiers. Pour se présenter, prendre les renseignements, une première fois. Pour apprendre à parler et à écrire le français avec les membres d'une association, une série d'autres fois. Enfin, parce que les locaux de la Régie lui ont servi de point d'ancrage lorsqu'elle s'est mise dans la tête de suivre une formation en travaux de bureau.

"Je n'ai pas tout de suite su ce que je voulais faire", explique Malinka. "Avec les gens de la Régie, on a donc commencé par définir un projet. J'ai maintenant bouclé ma formation. Récemment, on m'a proposé un contrat. Je ne pouvais espérer mieux."

Les 29 régies de quartiers qui existent en Région wallonne affichent un taux de remise à l'emploi ou d'orientation vers des formations qualifiantes de 42 %. À Châtelet, à en croire les responsables de la Régie, on fait encore un peu mieux puisque ce seraient 60 % des stagiaires qui seraient réinsérés.

La Régie mène d'autres activités, en partenariat avec une série d'organismes et d'associations. Depuis plusieurs années, elle organise ainsi des formations à la conduite. Dans ses locaux, sur des ordinateurs, les jeunes peuvent s'initier au code de la route. Et depuis peu, elle finance même, grâce à un subside régional, des formations pratiques à la conduite.

"Cela permet à une dizaine de personnes chaque année d'obtenir leur permis", explique Michel Mathy. "Sur cinq ans, cela veut dire qu'une cinquantaine de nouveaux conducteurs auront pu profiter de l'aide de la Régie. Pas mal !"

M. At.